

CANTON DE GENÈVE

31 mai 2010 22:44; Act: 31.05.2010 21:08

Berne appelé à réduire le nombre de requérants

Selon les Jeunes UDC du bout du lac, un trop grand nombre d'immigrés complique leur intégration. Ils ont lancé une pétition nationale. [0 Commentaires](#)



Le canton compte entre 3500 et 4000 demandeurs d'asile. (photo: Keystone)

Les Jeunes UDC genevois estiment qu'il y a trop d'étrangers au bout du lac. «Le canton en compte 38%, alors que la moyenne nationale est de 21%», explique leur président, Xavier Schwitzguébel. Sa section a ainsi décidé d'agir en lançant une pétition nationale qui vise à stopper l'accueil des demandeurs d'asile à Genève tant que «le taux d'étrangers est de 15% plus élevé que la moyenne nationale». Le texte de la pétition précise aussi que le but est de «ne pas surcharger une situation proche de la rupture et de laisser les Genevois respirer».

Xavier Schwitzguébel réfute l'accusation de xénophobie: «Avec trop d'étrangers, on risque une perte de culture, dit-il. Le Conseil fédéral doit réagir car cela nuit à l'intégration de ceux qui sont déjà là.»

Les critiques fusent contre cette action. Pour le conseiller national socialiste Jean-Charles Rielle, «la contrainte favorise toujours la clandestinité». Son collègue PDC Luc Barthassat juge cette pétition ridicule. «Ce n'est pas parce qu'on est jeune qu'il ne faut pas voir la réalité en face. Genève est avant tout une place internationale.» Le conseiller aux Etats écologiste Robert Cramer trouve cette pétition «absurde» et rappelle que «les requérants sont répartis de manière proportionnelle dans les cantons en fonction de leur population».

(dti)